

Internationales Tabletop - Treffen in Friedland!



Vom 22. bis zum 26. August 2018 findet in den Vereinsräumen des Kaninchenzuchtvereins in Bauersheim (Friedland) das fünfte der jährlich stattfindenden Treffen von Tabletop - Spieler_innen aus ganz Deutschland und darüber hinaus statt.

Die Auswahl der Tabletop-Spiele ist unbegrenzt; wer also etwas Neues ausprobieren möchte oder Andere vom eigenen System überzeugen möchte, ist gerne gesehen (es sollten nur die eigenen Figuren mitgebracht werden, wenn vorhanden). Wir sind von frischen Rollenspielrunden auch nicht abgeneigt.

Es gibt für die Tage die Möglichkeit, in den Vereinsräumen zu nächtigen oder auf dem Rasen davor zu zelten; und falls die Würfel zu heiß werden, befindet sich eine Badeanstalt in der Nähe und auch zur Küste ist es nicht so weit.



Bei Interesse schaut Euch doch mal im

Warhammer-Board-Treffen 2018

**um, oder kommt zum Schnuppern vorbei.
Für Fahrgemeinschaften kann man sich im Forum auch absprechen.**

Wir freuen uns auf Euch!